

第2学年だよ

6月

自分色



令和3年6月1日発行

瞬火集闘～それぞれの個性が燃え盛る～

5月22日(土)天候が不安定な中、予定よりも30分遅れでスタートした中学生になって初めての体育祭、そして新しいクラスになって初めての行事は、体育委員をはじめとする生徒の頑張りがあり、無事に開催することができました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で中止となってしまった体育祭が今年度は実施できたことを大変嬉しく思います。新しいクラスの仲間と、絆を深めることはできましたか?どのクラスも、学級旗作成や種目の練習など、クラスで活動する時間が多かったと思います。一つひとつ自分達の課題を見つけ、皆で協力してクリアしていく。これは学校生活でも同じことが言えます。体育祭で培ったものを、今後の学校生活で生かしてこそ本当の成功と言えるのではないのでしょうか。体育祭だけではなく、多くの場面で皆さんの力が発揮され、常に高みを目指す姿が見られることを期待しています。

	優勝	準優勝	3位
総合	4組	3組	5組
ダンシング玉入れ	3組	4組	1組
学級対抗選抜リレー	4組	1組	3組



- ・協力して楽しい体育祭にできました。今後の学校生活でも頑張りましょう。ありがとうございました。(玉野)
- ・体育委員では、「協力」ということを学びました。今回体育祭の準備も早く終わりました。来年の体育祭でもみんなと協力できるようにしたいです。(三橋)
- ・体育委員として初めての体育祭で、どのように指示を出せば良いかよく分からなかったが、自分から率先して役割に就くという努力をした。そうしたらどう指示を出せば良いか、自信を持って指示できるようになった。体育の授業でも自分から指示を出し、楽しい体育にしていきたいと思った。(大塚)
- ・前で指示を出したりすることが苦手だけど、体育祭を通して前よりできるようになったので良かったです。(清水)
- ・列に並ばせるとき「走ってー!」と声をかけても、列に走ってこなかったり、指示に従わない人が多くて大変だった。(宗像)
- ・体育委員に入ったことで、周りの人たちに声掛けができるようになって、みんなをまとめられるようになって良かったです。これからもみんなをまとめられるように頑張ります。(横田)

- ・今年が初めての体育祭で、どう進めていくかとか、クラス・学年をまとめるにはどうすれば良いかと分からない事の方が多くて不安だった。けど学年の人達がしっかり体育委員の話を聞いてくれていて、みんなが楽しく行うことができたと思う。この体育祭でより団結力が高まったと思う。(五十嵐)
- ・中学校で初めての体育祭で、全然イメージもつかなかったけど、他の方たちの協力のおかげで成功できたと思います。一つの行事を成功させるのは思っていた以上に大変なことが分かりました。来年の体育祭では3年生として学校を引っ張っていけるようにしたいです。(小山)
- ・体育委員に入ったことで、時計を見る機会が増えていって時間前に行動できるようになりました。声をかけて皆をまとめたり、協力して動けたりできて良かったです。話している人や遊んでいる人が少なくてすばやくできたので感心しました。初めての体育祭なのに、クオリティーが高くてびっくりしました。素晴らしかったです。(青山)
- ・この体育祭を通して、みんなをまとめることの難しさを知りました。並ばせるときや、座らせるときにうまく指示が通らなかったこともありましたが、この体育祭でその力がついたと思います。もし、来年も開催出来たら今回の経験を生かしてやろうと思いました。(谷村)
- ・体育祭をやって、集団行動やクラスの仲が深まったと思います!これからは自分の課題を見つけ頑張りましょう!お疲れさまでした!!(佐野)
- ・約2週間、体育委員として体育祭に関わって大変だったことは、練習で全体をまとめることでした。なので全体に声掛けをできるように頑張りました。体育祭が終わっても声掛けができるようになって、そこが成長したなと思います!(高師)
- ・僕は体育委員として体育祭に関わったが、やりきったなという気持ちです。大変だったけど頑張った分優勝することができました。来年も優勝したいと思います。(大久保)
- ・体育祭当日に校庭が水たまりでいっぱい、水抜きが大変でした。クラスが一丸となって体育祭に取り組んでいて良かったと思いました。来年の体育祭は今年以上に良いものにしたいです。(山口)
- ・体育祭を裏で支える立場となって、初めての体育祭を成功することができて、とても嬉しかったです。体育委員として体育祭に携わったからこそクラスの勝利、自分の勝利を喜び、最高の体育祭になったのだと思う。(鬼頭)
- ・体育祭当日の朝、水溜まりをスポンジで吸い取る作業がすごく大変だったけど、みんな一生懸命体育祭に取り組んでいて、頑張ってたよかったです。頑張ったおかげで目指していた優勝がとれて嬉しかったです!(原田)
- ・体育委員に入って初めてみんなをまとめる立場になりました。これからも頑張っていきたいです。(高木)
- ・朝の準備が特に大変でした。声掛けや速やかな移動を意識し、みんなを少しでも引っ張れるように頑張った。(竹本)
- ・朝早く起きて、すぐ仕度するのが大変でした。ですが、大変だったけど楽しい部分もあって、体育祭をみんなが楽しくできるように頑張りました。成功して良かったです。(高橋)
- ・体育祭練習が始まったころの学年の動きは、はっきり言って良いものではありませんでした。ですが、時間がたつにつれて全体の動きにまとまりが見えるようになっていきました。まとめるのは決して簡単な事ではありませんでしたが、こうして体育祭も成功し各クラスの仲が深まっていくのを見てると、全体をまとめられたという実感がわき、嬉しかったです。これからも体育委員として全体をまとめられるよう頑張りたいです。(渡邊)
- ・大変だったことは、雨が降った時はスポンジで水たまりをなくしたり、体育祭で使う道具を運ぶことが大変でした。頑張ったことは、石拾いや体育祭で使う道具を運ぶことを頑張った。成長できたことは、みんなに指示を出すことです。(西田)

期末テスト

6月22日(火)、23日(水)の2日間、1学期期末テストがあります。2年生になって最初のテストです。諸活動停止になる前から、計画的に準備を進めましょう。「もっとちゃんと勉強しておけばよかった・・・。」とならないように、毎日の授業を大切に、予習復習で知識の定着を図ってください。1ページノートも活用しましょう。



～6月の行事予定～

日付	学校行事	日付	学校行事
1日(火)		16日(水)	
2日(水)	生徒総会	17日(木)	
3日(木)		18日(金)	
4日(金)	尿検査(再)	19日(土)	
5日(土)		20日(日)	
6日(日)		21日(月)	四中ブロックあいさつ運動(～23日)
7日(月)	相談週間～14日まで(45分日課)	22日(火)	I学期期末試験(国・理・社)
8日(火)		23日(水)	I学期期末試験(数・英・学)
9日(水)	定例研	24日(木)	専門委員会③
10日(木)		25日(金)	
11日(金)		26日(土)	
12日(土)		27日(日)	
13日(日)		28日(月)	
14日(月)		29日(火)	
15日(火)	千葉県民の日 試験一週間前諸活動停止	30日(水)	部活動壮行会

最終下校18:30

※予定となりますので、変更となる場合があります。

～集金のお知らせ～

集金額は7,000円(教材費)です。

※6月4日引き落とし